
Conseil d’école - Ecole Maternelle de Quint-Fonsegrives – mardi 13 juin 2023 
 

Présents : - Enseignantes : Mmes Larroque, Harry, Verrier, Cauhaupé, Fontaine, Aubert et Bénet - ATSEM : 

Mmes Mattuizzi, Momeux et Labrousse - Mairie : Mmes Servant et Conte - ALAE : Mmes Binos et Pradelles Parents 

élus : Mmes Baubil, Blanc-Gimenez, Kunakovitch, Boularan-Penchenat et M. Beaufils  

 

Absente excusée : Mme Philipson, IEN  
 

 

1 Effectifs  

 

2022-2023  PS 48 élèves  MS 62 élèves  GS 51 élèves  – Total = 168 élèves  

 

A compter du 12 juin, l’école accueille 7 élèves issus de la communauté des gens du voyage et ce pour toute la 

semaine. 
 

Prévisions pour 2023-2024  PS 56 élèves  MS 50 élèves  GS 63 élèves   

Le portail Famille vient d’être mis en place. Les inscriptions notamment en Petite Section ne sont pas 

terminées. Nous ne pouvons donc pas prévoir les classes, les niveaux et les répartitions pour la rentrée 

prochaine.  

Les inscriptions sont considérées comme terminées car toutes les montées des crèches locales sont intégrées 

dans la liste des enfants inscrits. Les inscriptions à venir seront issues de familles arrivant sur la commune. 

Les listes des classes peuvent donc être réalisées.  

La mairie s’engage à faire les inscriptions l’année prochaine aux alentours du mois de mars. 

Réunion d’accueil des nouveaux parents le mardi 27 juin à 17h30. 

 

L’équipe enseignante connaîtra quelques changements.  

Mme Cambon devait reprendre à la rentrée de septembre mais son arrêt est prolongé. Un nouveau enseignant 

sera donc nommé.  

Mme Muriel Carro-Caillet a été nommée sur l’école. 

Nous ne connaissons pas encore les enseignants qui feront les compléments de Mme Fontaine, Mme Harry et 

Mme Dupau. 

Mme Bénet, Mme Aubert, Mme Verrier et Mme Marciano ne seront malheureusement plus là en septembre. 

 

Rentrée des classes le lundi 4 septembre à partir de 8h20 pour les MS et les GS.  

Rentrée échelonnée le Lundi 4 et Mardi 5 septembre pour les PS. 

Je rappelle que les inscriptions à l’école ne concernent que les nouveaux élèves et les futurs CP. Pour les 

autres, l'inscription à l'école est automatique. Il faut juste procéder aux inscriptions concernant l’ALAE. 

 Les inscriptions à la cantine et à la garderie (mercredi) se font via le portail famille : guichetunique@mairie-

quint-fonsegrives.fr 

2 Travaux et Achats 
Travaux :  

- Réparer les trous dans la cour pour éviter qu’il n’y ait des accidents :  en juillet les cours seront remises à 

niveaux et les tracés au sol refaits. 

- Photocopieur couleur : on l’a eu mais on rencontre des difficultés. Des copies qui ne sortent jamais, des 

impressions pâles, des tâches sur les feuilles... L’informaticien passera le lundi 19 juin pour vérifier le 

paramétrage. 

- Fuite dans la classe de Mme Verrier lors de forts épisodes pluvieux. 

- Sous le préau, devant la classe de Mme Dupau, une poutre en béton se détache du mur. 

- L’ordinateur du bureau va être changé. Il est trop vieux pour s’adapter au débit. Il sera mis à disposition des 

enseignantes dans la salle des maîtres. Lundi 19, l’informaticien branchera le WIFI sur la fibre avec un 

répéteur plus puissant. 

Début : 18h10 



 

Achats :   

- Meuble à casiers MS Mme Fontaine : prévu pour cet été. 

- Armoire du bureau : prévu pour cet été. 

- Remplacement des tables de GS par celles des CP : prévu pour cet été. 

- Tableau blanc aimanté dans les classes de GS : l’école envoie les références à la mairie.  

- Un banc à dossier pour la PS de Mme Cauhaupé. 

- Une table dans l’atelier de GS pour remplacer la porte qui fait office de table : prévu pour cet été. 

 

PLAN DE MISE A L’ABRI EN CAS DE VAGUE DE CHALEUR 
 

La climatisation a été installée dans les 2 dortoirs. Des brasseurs d’air (plafond) ont 

été installés dans toutes les classes ainsi que dans la salle des maitres et dans le 

bureau. Des rideaux filtrants seront installés début juillet en salle des maîtres, dans 

les classes de Mmes Larroque, Harry et Verrier ainsi que dans l’atelier des GS. 

 

- Le bâtiment ALAE climatisé, la salle de représentation, l’ancienne bibliothèque, la salle de la 

Marne, la médiathèque et les dortoirs sont mis à disposition des écoles. 

En cas de canicule, la priorité sera donnée aux classes les plus exposées à la chaleur. Nous établirons 

un roulement pour que toutes les classes puissent en bénéficier à un moment de la journée. 

A noter : la rotation des classes dans les différents espaces devra être établie en fonction des 22 

classes du groupe scolaire (maternelle et élémentaire). 

 

 

3 Bilan Financier 
 

Lors du dernier Conseil d’école, la coopérative de l’école possédait 9224, 56 €. Aujourd’hui, il reste 4589,43€ 

mais 1520€ environ sont déjà engagés. Nous devrions finir l’année avec 3000€ environ. 

 

Les actions menées par l’Amicale Laïque ont permis de financer la quasi-totalité des sorties de fin d’année, à 

hauteur de 2000€ environ. Un grand merci aux parents pour leur investissement. 

 

Dès la rentrée prochaine, toutes les classes participeront à une représentation à la Salle d’Altigone : les PS en 

octobre et les MS et les GS en février. 

 

Quel sera le budget des commandes alloué par la mairie ? Le budget sera communiqué ultérieurement. 

 

 

4 Projets/Sorties 

 

- PS : sortie au Zoo le 23 juin. 

 

- MS : Ferme du Ramier de Montauban le 20 juin. 

 

- GS : croisière sur le Canal avec passage d’écluses le 30 juin. 

 

 

Chorale des PS : participation à une chorale inter écoles « 1, 2, 3 chantons » le 30 mai dernier à 

Villefranche. Une présentation de la chorale sera proposée aux familles le mardi 20 juin. 

Film réalisé par les GS de Mme Verrier dans le cadre du Festival Brèves d’images : LE CHIEN 

DE LA REINE 



Bal Occitan le 22 juin (chants + danses) : rencontre entre la maternelle et certaines classes de 

l’élémentaire. 

Rencontre sportive entre les 3 classes de MS le 3 juillet. 

Exposition des travaux des PS : début juillet 
 

 

5 Questions parents 
 

 Où en est la sécurisation des structures de jeux des cours ? Est-ce que le rapport du 

gestionnaire des structures a été transmis ? 

Le rapport préconisait quelques petits travaux qui ont tous été réalisés après la fermeture des 

jeux par Mme Philipson, Inspectrice de l’Education Nationale. 

 

 Comment s’organise la gestion des ATSEM lors qu’une ou plusieurs d’entre elles sont non 

présente sur l’école ? Est-ce qu’une personne de la municipalité peut venir en remplacement de 

façon ponctuelle pour soulager les classes ? Exemple : une de celle qui vient lors des journées 

de grèves. 

Les ATSEM peuvent être absentes pour maladie ou pour formation. Concernant les formations, 

les journées ne sont pas définies par la mairie mais par l’organisme de formation public, ce qui 

laisse moins de souplesse dans l’organisation du planning.  

Lorsque les absences sont de courte durée, les missions sont réparties au sein du groupe 

présent. En période de grève, la mise en place du Service Minimum d’Accueil est obligatoire et 

nécessite la réquisition d’agents de la commune. C’est une solution d’urgence qui met en pause 

le fonctionnement des autres services. 

L’école et les parents soulignent l’importance des remplacements des ATSEM. Chaque classe 

accueille en moyenne 25 enfants. L’absence de l’ATSEM est réellement problématique, plus 

certainement que l’absence d’un agent des espaces verts ou des services techniques. Les 

travaux peuvent être repoussés, les enfants eux doivent être accueillis en toute sécurité. 

Les parents remercient la municipalité pour la mise à disposition de personnels pour assurer les 

sorties scolaires de la semaine du 19 juin. 

 

 Qu’en ait-il de la demande concernant le récupérateur d’eau et le tuyau d’arrosage pour les 

projets potager de l’école ? 

Le tuyau a déjà été fourni par la mairie. Le récupérateur d’eau de pluie sera installé cet été. 

 

 Des parents nous ont fait remonter que le dépôt de certaines informations était compliqué sur 

le portail famille (vaccin, allergie). 

Le portail Famille est un nouvel outil. A force d’utilisation, tout le monde va s’adapter à son 

fonctionnement. 

guichetunique@mairie-quint-fonsegrives.fr 

 Est-ce que l’utilisation d’une serviette en tissu est envisagée pour la cantine ? Cela se fait de 

plus en plus dans les écoles et permettrait de réduire les déchets considérablement. 



Il y a quelques années de cela, l’ALAE a testé l’utilisation des serviettes en tissu. Cela était 

très compliqué en terme de gestion : les stocker, logistique familiale pour les laver et penser à 

les ramener... Souvent les serviettes n’étaient pas lavées et oubliées pour le lundi suivant. 

Pour rappel, les serviettes en papier utilisées actuellement sont compostables. 

 

 Les menus bien qu’ils soient variés et fournis, sont souvent très riches et plutôt composés de 

féculents et de plats en sauce que de légumes sous une forme simple et peu calorique…  

Est-il envisageable d’avoir des menus moins riches et plus fournis en légumes qu’en féculents 

même si ces derniers doivent rester on est d’accord ! 

Le prestataire propose des menus sur 8 semaines en respectant un équilibre alimentaire. Les 

recommandations sont respectées et les apports journaliers évalués en fonction de l’âge. Une 

diététicienne est présente lors de la validation des menus. 

La commission « cantine » est une réunion ouverte à tous les parents qui souhaiteraient y 

assister. 

Les parents intéressés pour participer à cette commission peuvent se rapprocher de la FCPE 

Quint-Fonsegrives par mail (quintfonsegrives.fcpe@gmail.com). 

 

Par ailleurs, le contrat avec le prestataire actuel CRM arrive à échéance. L’appel d’offre est en 

cours pour définir le nouveau prestataire. Il sera connu la semaine prochaine. 

Pour information, depuis la fin de l’année 2022, les tarifs ont augmenté de 6%. Il est fort 

probable que le nouveau tarif, dès sept 2023, subisse une augmentation d’au moins 10%.  

Une grosse part sera prise par la collectivité et peut-être que la petite part restante sera 

répercutée sur les familles. Une communication sera faite à ce sujet. 

 

 Est-il possible d’ajouter des pavés pour l'accès à la classe de Mme Harry, afin d'éviter de 

marcher dans la boue lorsqu'il a plu? 

Ce sera fait prochainement. 

 
 
 

Fin de séance : 19h45 

La présidente du Conseil, Stéphanie Dupau 
 

 


